



安全・適正就業だより

第 22 号
平成 28 年 1 月 20 日

明けましておめでとうございます・・・

安全・適正就業委員会



新しい年を迎え、会員の皆様におかれましては、益々健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、安全・適正就業委員会は、今年も「事故のない秩父市シルバー人材センター」を目指して活動いたします。会員一人ひとりが安全意識を高め、お互いに助け合いながら就業できるよう心がけましょう。

安全祈願初詣、秩父四社巡り実施



1月6日(水)当委員会では、平成28年秩父市シルバー人材センターの無事故を祈願し、秩父神社、棕神社、若御子神社、三峯神社を参拝しました。参拝終了後、午後3時から女性会館2階第7会議室において、初の会議を開催、新年の抱負等話し合いました。

「猿も木から落ちる」こともある。

木登りの上手な動物は?・・・、と聞かれば先ず「猿」が頭に浮かびます。そんな猿でも油断すると木から落ちることがあるという事です。「間違いは人の常」ともいわれ、私たち人間は誰でも過ちを犯してしまったり、ふとした油断から大きな事故を起こしてしまうことがあります。二重の確認・複数での確認を心掛け事故防止に努めましょう。

※今年は申年、12年に一回の御登場というのに例えが悪く「お猿さん」には申し訳ないですが、安全のために一役かって頂きました。

東京都内で、元日から3日までの間に、餅をのどに問えた人が13人で、その内の2人が亡くなったそうです。年令は58歳から94歳の高齢者とのことでした・・・。
美味しいお餅、ゆっくり味わいながら食べましょう。

巡回視察報告

…事故0を目指して…

12月7日、秩父市下水道センター植木剪定作業を巡回致しました。8人の会員が
明るい雰囲気の中で作業を行っていました。普段から、会員同士がお互いに意見を
言い合える現場になっていることが大切だと思いました。また、脚立(三脚)の地面に接する部分、車へ積む時の用具の工夫
などが見られました。会員同士が工夫点などを話し合い、より
安全就業を心掛けましょう。刈込バサミ
などの用具を一時的に置く時に場所や
置き方など、特に安全を期するようお願い致します。



事故報告

- 8月21日、エアコンの清掃作業後、試験運転をしようとしたら動かなかった。
原因は不明だったが、清掃作業が引き金になったとの状況判断からシルバー保
険で修理した。
- 10月19日、中村コミュニティー広場の草刈り中に小石を飛ばして駐車してあっ
た車の窓ガラスを割ってしまった。
- 10月21日、聖地公園内就業中に軽トラックを擦ってしまった。軽度の事故の
ため修理はしない。
- 10月29日、羊山管理業務就業中、落ちていたどんぐりに上り滑って転倒して左
大腿打撲した。
※危険は思わぬところにあります。前をしっかりと見て注意して歩きましょう。
- 11月16日、聖地公園の就業中、軽トラックをバックした際に脱輪し、脱出する
際に勢いがつきすぎて墓地に当たってしまった。車と墓地の修理が必要。
- 11月19日、上町地内清掃作業で換気扇のフィルターの塗装が剥げてしまった。
お客様から交換を要求された。(※フィルター消耗品)。

シルバー会員の事故ではありませんが……

- 12月20日秩父市内某神社の植木剪定中、枝を切ろうと手を伸ばした際にバランス
を崩し、約5メートルの高さから落下して59歳の土木作業員が死亡しました。安
全帯を装着していなかった。
- 12月13日、栃木県大田原市の神社で草刈り中、隣で刈っていた人の草刈り機が胸
に当たり、病院に搬送されたが死亡した。
※この事故は、作業の基本である①安全帯の装着②複数で作業をする場合は十分な
間隔をとって作業することを守っていれば防げた事故です。



編集後記

安全・適正就業に関することについて、皆様のご意見などを是非お寄せ下さい。本年もよろしくお願い致します。